

Gestion de Trafico

De: Mireya Garza [REDACTED]
Enviado el: miércoles, 11 de marzo de 2020 06:49 p. m.
Para: Gestion de Trafico
Asunto: No a la censura del internet

Buenas tardes sólo que no estoy de acuerdo con la censura del internet porque ya no va a haber libertad de expresión todos nosotros tenemos derecho a la información cosa que en la televisión no salen muchas cosas y en el internet si yo soy una persona que depende del internet porque yo trabajo en una compañía que depende mucho de él y no se me hace justo que ustedes Proponen tampoco estoy de acuerdo que también suban de precio el servicio es de Internet es libre y siempre debe de ser así hoy en día dependemos mucho de él para todo no es justo que quieran de una otra forma censurarlo prohibirlo cuando me entere de esto me dio mucho coraje por que el internet es parte de mi vida y mi trabajo depende de el para la mayoría pónganse a pensar que también van a perder las compañías de internet por sus altos costos espero de favor muy grande que no hagan esto Gracias.

P.d. -en donde quedo la libertad de expresión